



SIARAN PERS

TERUS BEREKSPANSI, PT TRANSKON JAYA TBK LAKUKAN PEMISAHAN SEGMENT USAHA DAN PENDIRIAN 2 ENTITAS ANAK.

Balikpapan, 21 Januari 2022, PT Transkon Jaya Tbk semakin menunjukkan keseriusan dalam melakukan ekspansi bisnis dengan akan terialisasinya beberapa rencana perseroan dalam mengembangkan jangkauan bisnis dengan melakukan perubahan kegiatan usaha, pemisahan segmen usaha, dan pendirian entitas anak dalam rangka melanjutkan strategi pengembangan usaha perseroan melalui diversifikasi, digitalisasi, dan ekspansi yang diharapkan dapat mengoptimalkan kinerja perseroan secara keseluruhan termasuk entitas anak perseroan agar memiliki daya saing dan keunggulan bisnis sehingga dapat memenuhi kebutuhan dan menciptakan kepuasan bagi *customer* dan mewujudkan keberlanjutan bisnis perseroan yang menguntungkan bagi seluruh pemangku kepentingan secara berkelanjutan.

Dengan melakukan penambahan kegiatan usaha perseroan yang terdiri dari beberapa plan diantaranya aktivitas perusahaan *holding*, dan *outsourcing* (alih daya), perseroan berencana untuk menjadi *holding company* atau perusahaan induk bagi entitas anak yang didirikannya, hal ini guna mendukung pencapaian tujuan konglomerasi dan perluasan kegiatan usaha perseroan. Sementara itu, Divisi *Internet Service Provider* (“**PACNET**”) yang merupakan segmen usaha dari PT Transkon Jaya Tbk yang didirikan pada tahun 2011 akan dipisahkan kepada entitas anak perseroan dengan kepemilikan saham sebesar **90% (sembilan puluh persen)** yang dimiliki oleh perseroan dilaksanakan dengan tujuan untuk lebih mengembangkan bisnis *Internet Service Provider* agar dapat dikelola menjadi lebih solid dan independen, mengintegrasikan operasi bisnis *Internet Service Provider* agar menjadi lebih tajam, fokus dan tidak menjadi divisi-divisi yang terpisah, serta memunculkan kemandirian risiko dimana perseroan melalui entitas anaknya akan dapat terhindar dari segala risiko seperti risiko tuntutan atau gugatan hukum maupun risiko kegagalan bisnis. Atas adanya pemisahan segmen usaha dan untuk menciptakan pemekaran kegiatan usaha perseroan, perseroan berencana untuk mendirikan 2 (dua) entitas anak yakni entitas anak dengan kegiatan usaha utamanya yang bergerak dalam bidang *outsourcing* yang akan menyokong

tenaga kerja khususnya *drivers*/pengemudi kepada *customer* melalui perseroan dimana aktivitas bisnisnya akan segera dilaksanakan setelah disetujuinya penambahan kegiatan usaha perseroan yakni penyediaan sumber daya manusia dan manajemen fungsi sumber daya manusia (“*outsourcing/alih daya*”) dengan kepemilikan saham 98% yang dimiliki oleh perseroan, dan entitas anak hasil pemisahan dengan kegiatan usaha utama yang bergerak dalam bidang *Internet Service provider* segera setelah disetujuinya penambahan kegiatan usaha perseroan yakni aktivitas perusahaan *holding* dan *outsourcing* melalui RUPS.

Ekspansi PT Transkon Jaya Tbk dalam hal pemisahan segmen usaha dan pendirian entitas anak mencerminkan pertumbuhan perseroan untuk dapat bersaing di tengah dunia bisnis yang kompetitif, serta keseriusan perseroan dalam merealisasikan setiap rencana dan strategi yang dirancang untuk pertumbuhan bisnis dan meningkatkan daya saing perseroan dengan membangun sumber daya yang lebih besar.

----- SELESAI-----

Untuk informasi lebih lanjut mengenai Perseroan, dapat menghubungi:

Alexander

Syauta Corporate

Secretary PT

Transkon Jaya

Tbk

Jl. Mulawarman No. 21 Manggar –

Balikpapan Kalimantan Timur 76116

Indonesia

T. +542 770401

F. +542 770403

E. alex_syauta@transkon-

rent.com [\[rent.com\]\(http://rent.com\)](http://www.transkon-</p></div><div data-bbox=)